

ふたじま小だより



明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願ひします。

令和7年がやってきました。新しい年が来るというのは素敵ですね。なんとなく、過去の失敗なども清算されて、前向きに「よし、今年がんばるぞ!」という気持ちになるのではないかなと思っています。この「節目」というのが大切で、もともとは木材の「節」があるところという意味です。そこから意味が転じて、「区切りとなるところ」という意味に使われるようになりました。特に「竹の節目」が有名ですね。竹を絵にかくときに必ず、横に区切りの線を引きますよね。あれが節です。竹は、長いものになると20メートルを超えるほど伸びます。切ったら中から「かぐや姫」が出てくるように、中は空洞です。空洞の木が20メートルもあると折れてしまいます。でも、これを支えているのが「節」なのです。竹は、タケノコのころから節は60個ほどできます。この節に成長点があるといわれています。この節がないと伸びることができないといひます。また、円柱の中に節目を作ること、竹は強度が増し、振り返っても折れないようになり、ますます伸びていくそうです。

人もそうだなと思ひます。「節目」があることで、いつまでもだらだら、また、くよくよせず、気持ちを切り替えて前向きになれるのだと思ひます。節目のところで目標を考え、次の節目までがんばるぞ!という思いをもつことができるのです。1年・学年・学期の始まりに振り返り、「これからの自分」について考えるのは、節目だからこそできるチャンスなのです。

新たな年の幕開けに、学校・学級でしっかりと節目を作って進んでいけるように、全職員と子どもたちで歩んでいきたいと思ひます。今後とも、保護者の皆様や地域の方々を支えられながらがんばってまいります。ご支援ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

学校行事の訂正

12月末の学校通信では、2月の学習参観を13日(木)としていましたが、正しくは2月12日(水)です。この日の学習参観は、5校時でその後、今年度最後の懇談会を行う予定です。ご都合のつく方は、どうぞ学級懇談会までご参加いただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。

1月の主な行事予定

- 8日(水) 始業式
- 9日(木) 給食開始
- 15日(水) 5年生学力テスト
- 16日(木) 委員会活動
- 17日(金) 避難訓練(地震)
- 20日(月) 持久走練習開始
給食週間始まり~24日
- 21日(火) 租税教室(6年生)
- 22日(水) 昔遊び体験(1年生)
オンラインミュージアムツアー(4年生)
- 23日(木) なかよし交流会(中学校区)
クラブ活動
- 30日(木) クラブ活動
なのはな交流会(地域と)
- 31日(金) 持久走記録会